

# Insertis Business School

[www.insertis-bs.fr](http://www.insertis-bs.fr)



**INSERTIS**  
L'École de l'Insertion et de la Reconversion Professionnelle



Insertis Business School, véritable école de l'entreprise, propose des formations professionnalisantes par alternance du bac au bac + 5 ainsi que des parcours sur mesure pour des salariés ou des demandeurs d'emploi. C'est l'école de l'Insertion et de la Reconversion Professionnelle.

L'ambition, au-delà de la formation et de la remise de diplôme, est de se fixer un objectif premier : L'INSERTION.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

#### Titres professionnels, Titres RNCP, Bachelors et Mastères

- Ressources Humaines et Paie
- Comptabilité et Administration
- Marketing, Management et Communication
- Banque, Finance et Assurance
- Immobilier
- Web, Photo et Vidéo
- Tourisme
- Sport
- Paramédical et Social

#### VAE individuelle ou Collective



*L'École de l'Insertion et de la Reconversion Professionnelle*



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



## INFOS PRATIQUES

2 bis rue Descartes  
36000 Châteauroux  
FRANCE

+33 (0)6 22 82 97 92  
[insertis.bs@gmail.com](mailto:insertis.bs@gmail.com)



## INFOS RÉGION

- Transports**  
[www.chateauroux-tourisme.com](http://www.chateauroux-tourisme.com)
- Tourisme**  
[www.chateauroux-metropole.fr/chateauroux-metropole-3.html](http://www.chateauroux-metropole.fr/chateauroux-metropole-3.html)
- Collectivités**  
[www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84](http://www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84)
- Patrimoines Remarquables**  
[www.chateauroux-metropole.fr/decouvrir-le-territoire/les-monuments-122.html](http://www.chateauroux-metropole.fr/decouvrir-le-territoire/les-monuments-122.html)
- Équipes de sport emblématiques**  
[www.chateauroux-metropole.fr/s-epanouir/sport-211.html](http://www.chateauroux-metropole.fr/s-epanouir/sport-211.html)



## VIE ASSOCIATIVE

■ **Engagement de l'école et des élèves dans l'humanitaire et la solidarité** : opération « Sauvons Noël », Opération « Les Enfants du Togo »...



## CHIFFRES CLÉS

**150 étudiants dont 122 en alternance**  
**26 formations**  
**10 partenariats**  
**Année de création : 2019**

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, DataDock, Scholis**

## LES + DE L'ÉCOLE

- **Un individu, un projet, un parcours.**
- Partir des **besoins des entreprises** et coconstruire avec elles, en les impliquant dans la formation.
- **Des diplômes reconnus par l'état** (titres RNCP), professionnalisants, capables de s'adapter aux changements des secteurs d'activité.
- **Une certification qualité** : un label garantissant le sérieux des pratiques et un contrôle indépendant de celles-ci.
- **Un accompagnement de proximité**, pour que chacun se sente soutenu et aidé dans son parcours. Et enfin des professionnels formant de futurs professionnels.
- **Formations accessibles** en Alternance, Contrat d'Apprentissage, Contrat de Professionnalisation



# Insertis Business School

[www.insertis-bs.fr](http://www.insertis-bs.fr)



**INSERTIS**  
L'École de l'Insertion et de la Reconversion Professionnelle



**Insertis Business School** is dedicated to training staff for companies and businesses. It offers professionally oriented sandwich-training programmes from postsecondary to master's level as well as tailor-made training courses for active professionals and jobseekers. If you wish to find employment after your studies or to undertake a career change, Insertis Business School is the institution for you.

The goals of Insertis is not only to ensure its learners earn a qualification, but also – and above all – to make sure they find a job.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates proposed by the school

#### Professional qualifications, RNCP qualifications, Bachelor's and Master's

- Human Resources and Payroll
- Accounting and Administration
- Marketing, Management and Communications
- Banking, Finance and Insurance
- Real Estate
- Web, Photography and Video
- Tourism
- Sport
- Paramedical and Social Services

#### Individual and collective VAE (recognition of prior experience)



*L'École de l'Insertion et de la Reconversion Professionnelle*



### TEACHING LANGUAGES

French



## PRACTICAL INFOS

2 bis rue Descartes  
36000 Châteauroux  
FRANCE

+33 (0)6 22 82 97 92  
insertis.bs@gmail.com



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

- Transports**  
[www.chateauroux-tourisme.com](http://www.chateauroux-tourisme.com)
- Tourism**  
[www.chateauroux-metropole.fr/chateauroux-metropole-3.html](http://www.chateauroux-metropole.fr/chateauroux-metropole-3.html)
- Local government**  
[www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84](http://www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84)
- Famous heritage**  
[www.chateauroux-metropole.fr/decouvrir-le-territoire/les-monuments-122.html](http://www.chateauroux-metropole.fr/decouvrir-le-territoire/les-monuments-122.html)
- Local sports teams**  
[www.chateauroux-metropole.fr/s-epanouir/sport-211.html](http://www.chateauroux-metropole.fr/s-epanouir/sport-211.html)



## CAMPUS LIFE

- Institution and its students committed to humanitarian and solidarity-based work :e.g. Sauvons Noel and Les Enfants du Togo projects



## KEY FIGURES

- 150 students, of which 122 enrolled in sandwich training
- 26 programmes
- 10 partnerships
- Date of creation : 2019

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualiopi, DataDock, Scholis**

## STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Attention paid to each student's individual project and career plans.
- Programmes based on the needs of companies, designed in collaboration with companies and involving companies
- State-recognised qualifications (RNCP) that are professionally oriented and updated in line with changes in each sector
- Quality certification: a label testifying to serious teaching methods and independent audits of our programmes
- Close supervision of students ensures that each individual feels supported and guided in his/her learning journey. Teachers are working professionals who aim to train the professionals of the future.
- Programmes available via sandwich training, apprenticeship contracts and professionalisation contracts

